

Diamantene Hochzeit



Elisabeth und Heinz Walter feierten am 25. Oktober das äußerst seltene Fest der diamantenen Hochzeit. Beide sind in Mutterstadt geboren und kennen sich schon von Kindesbeinen an. Hier besuchten sie auch gemeinsam die Tanzschule Richter im Pfälzer Hof, wo sie gemeinsam nach den Klängen der Kapelle Schwöbel „schwofen“. In der Rheingönheimer Straße bauten sie ihr Haus, wo sie heute noch leben. Ein Sohn, der in Germersheim eine internistische Praxis betreibt und 3 Enkelkinder verschönern ihr Dasein. Während sich die Jubilarin um Erziehung, Haus und Garten kümmerte, war der 83-jährige Jubilar als Ermittlungsbeamter bei der Bundesbahn tätig. Der großen Gratulantenschar schloss sich denn auch Bürgermeister Hans-Dieter Schneider an. Er gratulierte dem Jubelpaar im Namen der Gemeindeverwaltung mit einer Urkunde sowie einem herrlichen Blumenkorb und eingefangenen Sonnenschein. Des Weiteren übermittelte die Kreisbeigeordnete Rosemarie Patzelt Grüße vom Kreistag und Landrat in „flüssiger Form“ und dem neuen Heimatjahrbuch.

*(Amtsblatt vom 01. November 2012)
(Text und Bild: Gerd Deffner)*